
平成 30 年度 第 1 回番組審議会議事録 

2018 年 4 月 25 日(水)   
（会場）   犬山市福祉会館 502 号室  
（時間）  16:00～17：00 
（出席者）  番組審議副委員長  大鹿 剛巨 

番組審議委員    佐々木 珠美 
番組審議委員    小島 一哲   計 3 名 

（会社側）  放送局長      武井 孝国      計 1 名  合計 4 名 
（審議内容）第１号議案 放送審議 

火曜日放送番組 「KICK UP」「LATTE」 

「ジョバンニ＆理恵のドラマティックタイム」 

「ミニスカ先生の犬と歩こう」「SPLASH」 

                                     計 5番組 

第２号議案 その他(報告事項) 

 
今回の審議会では、火曜日放送の番組について審議委員の自由な意見を述べて

いただきました。 
前回のご意見より審議をしていただく前に、皆さんでそれぞれの番組の一部をお聴

きいただきました。 
大鹿副委員長からは、こうやって聴いてみるとみんなが同じような声に聴こえてきて

特徴がなくなってきているね。話し方も今の子供の特徴なのか、全く同じになっている

ね。もう少し色がほしいね。 
佐々木委員からは、私も全く同じように聴こえてきて音楽も若い人の感じばかりにな

ってきている気がしますね。年配の方にもあわせてもう少しゆっくりと話していただけれ

ばと思う番組もありました。 
小島委員からは、リスナー様より番組についての感想やご意見を頂いたりしたら良

いのではないか。今は皆ラインを使っている若者などが多いので、そこから発信しては

どうかという大変貴重なご意見を頂きました。 

 
愛知北エフエム放送では、今回の審議会の中で委員から出されたあらゆる貴重なご

意見を、今後の番組づくりに反映させていきたいと考えております。 
 

次回の番組審議会は、6 月 27 日に開催の予定です。 


